

9/28(金)豊かに実ったスマイル米～稲刈り～



5年生のみなさんが、大切に育ててきたスマイル米。田植えを行ったのは、ちょうど4ヶ月前の5月28日。その間、水の管理や草取りなどなど、様々な苦労を重ねてきたことと思います。保護者の方や地域の方に助けていただいた部分もたくさんあったことでしょう。自分たちのがんばいや周りの方々のおかげで、豊かにスマイル米が実ったのです。感謝を込めて…さあ、いよいよ稲刈りです。

はじめに、地域講師の先生から『鎌の持ち方』『稲の刈り方』『束ね方』などを教わりました。今までに経験した人もいたと思いますが、5年生の友達と一緒にするのは、もちろん初めての体験。きっとドキドキとワクワクの気持ちだったことでしょう。「ザクッ」「ザクッ」と心地よい音を感じながら稲を刈る姿。友達と声をかけ合いながら、刈った稲をまとめていく姿。力加減が難しい中、麻紐をぎゅっと縛りながら稲を束ねる姿。はぜ棒にバランスよくかける姿。…というように、『稲刈り』の中にも、実に様々な作業がありました。それらをうまく分担しながら、自分たちの手で進めていくことができました。

しばらく天日干しを行った後、脱穀作業となります。そして、収穫祭。どんなものを作り、どんな計画で収穫の喜びを分かち合うのかを今後考えていきます。どんなすてきな計画を立てるのでしょうか？とっても楽しみです！